

Quelloninos celebran el I Festival Chiloecofest



LA INICIATIVA HA SUMADO DESDE LIMPIEZA DE HUMEDAL (ARRIBA) HASTA FERIA CIENTÍFICA (ABAJO).

Encuentro que incluye charlas, talleres y más apunta a crear mayor conciencia ambiental.

Jessie Gipoulou Brulé
 cronica@laestrellachiloe.cl



Hasta este 10 de noviembre se realiza en Quellón la primera versión del Festival Chiloecofest, abarcando charlas, talleres, música, arte, salidas y exposiciones sustentables en distintos puntos del sur de la provincia.

Las jornadas partieron el lunes con una feria científica en el Liceo Bicentenario Paulo Freire y estas son organizadas por la Fundación Parque Tantauco, ONG Chiloé Protegido y Municipalidad de Quellón.

El autodenominado primer festival de su tipo en Chiloé tiene como objeto generar conciencia ambiental y promover el empoderamiento de la ciudadanía con un territorio de gran belleza y riqueza natural.

Al respecto, Damián Valdés, encargado de comunidades de la Fundación Parque Tantauco, dijo que "esta iniciativa surge por la necesidad de generar mayor conciencia ambiental en la comuna de Quellón, al ser la comuna (chilota) con mayor cantidad de superficie protegida tanto de bosque nativo,

turberas y de otros ecosistemas prioritarios para la vida humana".

Sumó que el "principal objeto es poner en valor el patrimonio natural, el trabajo de conservación y también concientizar sobre las amenazas que enfrentamos respecto de nuestro ambiente, y darle a Quellón un sello y realce a todo su potencial turístico respecto a toda la naturaleza que tiene".

Sobre los diferentes panoramas que ofrece el encuentro, Sergio Reinaldos, encargado del Museo Municipal Amador Cárdenas de Quellón, destacó limpieza de humedal, charlas en este mismo recinto de temas como las turberas de Púlpito, del delfín chileno y del trabajo de Chiloé Silvestre, además de una mateada y talleres que van desde encuadernado hasta reutilización de residuos.

"También tenemos salidas a terreno con colegios a Parque Tantauco, Parque El Pudú, Sendero de Lincomán, y cerramos este festival el fin de semana, durante el sábado y domingo con

la Ecoferia en la Escuela Oriente", adjuntó, detallando que la última será una exposición de emprendimientos con temática ambiental entre las 10 y 19 horas.

HUMEDAL URBANO

Ayer, además, se efectuó una limpieza del humedal urbano de las cercanías del puente Soto, donde funcionarios de la Oficina de Medio Ambiente, efectivos de la Capitanía de Puerto de Quellón, voluntarios del programa de educación ambiental de Parque Tantauco, Secplan, vecinos y la empresa Baper-firma que realiza faenas en calle Luis Alcázar y que contribuyó con personal, maquinaria, insumos y hasta un baño químico-recogieron dos toneladas de desperdicios.

Tales residuos incluyeron refrigeradores, escombros, acumulación de plásticos de un solo uso que no pueden ser reciclados y desechos domiciliarios.

El detalle de las actividades del festival se encuentra en la cuenta de Instagram Chiloecofest. ☺

RR. SS.

CEBIDA